

DANKE!



Mit Ihrer Spende für die **NDR Benefiz-Aktion „Hand in Hand für Norddeutschland“** unterstützen Sie Corona-Hilfen im Norden. Dafür bedanken wir uns herzlich!

Dank Ihrer Spende werden Angebote und Maßnahmen für diejenigen finanziert, die in besonderer Weise unter den Folgen der Corona-Pandemie leiden. Dazu gehören Ältere, Kinder und Familien oder obdachlose Menschen.



So hilft Ihre Spende!

Projektbeispiele vor Ort in Norddeutschland!

Haben Sie Fragen?

Diakonie im Norden



Jutta Fugmann-Gutzeit
E-Mail: fugmann@diakonie-hamburg.de
Telefon: 040 30620-261



Caritas
im Norden



Ludger Abeln
Labeln@caritas-os.de
Telefon: 0541 34978-105

Schleswig-Holstein
Wie befürchtet hat die Corona-Pandemie dazu geführt, dass häusliche Gewalt zugenommen hat. Das **Frauenhaus Norderstedt** hat daher eine Notwohnung angemietet, in der zusätzliche fünf Plätze zur Verfügung stehen.



Hamburg

Seefahrer aus aller Welt finden Hilfe bei der **Seemannsmission**. Viele haben aufgrund der Reisebeschränkungen seit Monaten keinen Fuß an Land gesetzt. Medizin, Handykarten, Hygieneartikel, Snacks u.v.m. werden in Einzeltüten zu den Schiffen gebracht – bis zur Gangway.



Niedersachsen

Das **Compass-Haus in Nordhorn** unterstützt und begleitet Familien, die durch die Corona-Krise in finanzielle Schwierigkeiten gekommen sind. Der zunehmend digitale Schulunterricht stellt die Familien vor neue Herausforderungen, weil oft die technischen Geräte (Laptop oder Drucker) fehlen. Das Compass-Haus unterstützt mit Lernangeboten und technischen Geräten.



Mecklenburg-Vorpommern

Für Menschen mit **geistigen Behinderungen** sind tägliche Routinen und gewohnte Begegnungen besonders wichtig. Um coronabedingten Besuchsbeschränkungen in Zukunft ihren Schrecken zu nehmen, planen Einrichtungen Aufenthaltsorte zum Verweilen, und Begegnen im Freien: Aus Spenden sollen Unterstände oder Sitzmöglichkeiten finanziert werden.